

GEMEINDENACHRICHTEN WERTHENSTEIN

DEFIBRILLATOREN IM FARNBÜEL UND IN SCHACHEN

Die Gemeinde Werthenstein hat zwei Defibrillatoren angeschafft, welche bis Mitte Juni im Gebiet Farnbüel und bei der Rümlihalle in Schachen montiert werden. An der Renggstrasse werden im Sommer Belags- und Rissanierungen durchgeführt. Es ist nicht mit grösseren Verkehrseinschränkungen zu rechnen. Die Gemeindeverwaltung hat zwei interessante Stellen ausgeschrieben.

Defibrillatoren angeschafft

Die Gemeinde Werthenstein hat zwei Defibrillatoren angeschafft. Ein Gerät wird bei der Rümlihalle in Schachen montiert. Der zweite Defibrillator wird im Quartier Farnbüel platziert. Die Montage wird bis Mitte Juni erfolgen. Im Oberdorf Werthenstein beim Kloster ist bereits seit dem Jahr 2021 ein Defibrillator öffentlich zugänglich. So kann nun in allen Ortsteilen bei einem Notfall ein Defibrillator erreicht werden. Bei einem Herzkreislaufstillstand kann ein Defibrillator neben der Beatmung und der Herzmassage entscheidend zur Wiederbelebung beitragen.

Leerwohnungsstatistik

Alle Gemeinden der Schweiz erheben jährlich mit Stichtag 1. Juni die im Gemeindegebiet liegenden leerstehenden Wohnungen. Die Ergebnisse dieser Erhebung dienen den Entscheidungsträgern in Politik und Wirtschaft als wichtige Information über den Bestand an Leerwohnungen auf dem Immobilienmarkt. Die Mitarbeit ist für die Eigentümer/-innen und Liegenschaftsverwalter/-innen obligatorisch. Sämtliche Grundeigentümer, die per 1. Juni 2023 über leerstehende Wohnungen verfü-

gen, werden gebeten, dies der Gemeindeverwaltung bis 5. Juni mitzuteilen (gemeinde@werthenstein.ch). Die Mitarbeit wird im Namen von LUSTAT Statistik Luzern und dem Bundesamt für Statistik bestens verdankt.

Gemeindeversammlung vom 31. Mai 2023

Die Rechnungs-Gemeindeversammlung findet am kommenden Mittwoch um 20 Uhr in der Rümlihalle Schachen statt. Nebst der Genehmigung des Jahresberichts 2022 steht der Sonderkredit für die Abtretung der Kanalisationsleitung in Maltern an den Gemeindeverband REAL auf der Traktandenliste. Die Unterlagen liegen auf der Gemeindeverwaltung zur Einsichtnahme auf oder können auf der Website eingesehen werden.

Pumptrack beim Schulhaus Schachen

Haben Sie den mobilen Pumptrack beim Schulhaus Schachen schon besucht? Noch bis am 7. Juni haben Velofahrer/-innen, Skate- und Kickboard-Begeisterte sowie Inline-Fans die Möglichkeit, die Pumptrack-Anlage der Sportförderung des Kantons Luzern auf dem roten Platz hinter der Turnhalle Schachen zu nutzen.

Riss- und Belagssanierung Renggstrasse

Nachdem im Jahr 2022 die Bankette entlang der Renggstrasse ausgebessert worden sind, ist geplant, im Jahr 2024 eine Riss- und Belagssanierung der Renggstrasse durchzuführen. Die Belagsschäden an der Strasse haben sich verschlimmert. Der Gemeinderat hat entschieden, die Riss- und Belagssanierung noch im Jahr 2023 durchzuführen, um grössere kostenintensive



Bei der Rümlihalle in Schachen ist neu ein Defibrillator vorhanden. Bis Mitte Juni wird ein weiteres Gerät im Quartier Farnbüel montiert. [Bild zVg]

Schäden zu vermeiden. Die Sanierung erfolgt im Frühling/Sommer. Es ist nicht mit grösseren Verkehrsbehinderungen zu rechnen.

Flimmerpause – Screen aus, Buch auf

Smartphone und Co. sind aus unserem Alltag kaum mehr wegzudenken. Analoge Erfahrungen, wie etwa ein Buch zu lesen, bleiben wichtig und lehrreich. Das Projekt Flimmerpause bietet Eltern und Kindern vom 29. Mai bis 4. Juni ein spannendes, forderndes und witziges Experiment. Schulklassen, Familien und andere Teilnehmende verzichten während den sieben Flimmerpausen auf digitale Medien. Das schafft Raum für Austausch und gemeinsame Aktivitäten. Eingeschliffene Muster können hinterfragt und bei Bedarf neu gestaltet werden. Melden Sie sich und Ihre Familie für

die Flimmerpause an (www.flimmerpause.ch) und mit etwas Glück gewinnen Sie einen der tollen Gutscheine für Offline-Aktivitäten.

Ariane Thalmann verlässt die Gemeindeverwaltung

Verwaltungsmitarbeitende Ariane Thalmann verlässt die Gemeindeverwaltung Werthenstein Ende August. Sie wird in der Gemeinde Rothenburg als Sachbearbeiterin Gesellschaft und Soziales eine neue Her-

ZWEI STELLEN AUSGESCHRIEBEN

Da die bisherige Stelleninhaberin eine neue Herausforderung antritt und weil die Aufgaben der Gemeindeverwaltung stetig umfangreicher werden, sucht die Gemeinde zur Ergänzung des Teams zwei Verwaltungsmitarbeitende (eine Person in einem 30- bis 50-Prozent-Pensum und eine Person in einem 80- bis 100-Prozent-Pensum). Die Stellen umfassen insbesondere die Leitung der Einwohnerkontrolle und des Kundendienstes sowie die Mitarbeit im Sozialamt. Das vollständige Inserat ist auf der Website der Gemeinde und auf www.extra-regio.ch aufgeschaltet.

ausforderung antreten. Ariane Thalmann hat von 2017 bis 2020 bereits die Lehre als Kauffrau bei der Gemeindeverwaltung absolviert und seither in einem 100-Prozent-Pensum auf der Gemeindeverwaltung gearbeitet. Der Gemeinderat und die Mitarbeitenden der Gemeindeverwaltung danken Ariane Thalmann für die engagierte Mitarbeit und die gute Zusammenarbeit.

